



ゼロ

〈Start!〉

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.82
発行者：校長 中瀬 宏昭

1・2年生が学習旅行に行ってきました!

6月14日(金)1・2年生が学習旅行に行ってきました。1年生は、双葉・いわき地区に伝承館見学とらみゆう・アクアマリン散策、2年生は、仙台市の班別自主活動で仙台の経済状況や復興状況、文化を学ぶ

機会となりました。

1年生は入学後の校外学習ということで、小学校時とは違う仲間意識や学習意識で大いに充実した1日になったようです。



【1年生：東日本大震災・原子力災害伝承館、アクアマリンにて】



2年生は昨年の福島県の復興の学びに関連した

学びを継続しつつ、来年の修学旅行のプレ学習旅行として充実した1日になりました。



【2年生：仙台市街各施設の計画訪問と散策】

校内授業研究会を行いました!

6月20日(木)に校内授業研究会を行いました。3年生の理科の授業で「ダニエル電池の起電力を大きくするためにはどのような工夫が必要か？」を課題に、工夫の有効である理由も含めて取り組みました。

WBを活用して考えを見える化したり、資料を参考に意見を交換したりしながら追究し続けましたが答えにはたどり着かず、授業終了後も答えを求めている姿がありました。



※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!